

## D 2 6 3 0 郡上長良川ロータリークラブ

2025.7~2026.6 会長：佐藤備子 副会長：大村太郎 幹事：清水英志

よいことのために

手を取りあおう

RI会長メッセージ

## 第48期クラブメッセージ

## 「輪と和」 輪を広げよう 和やかに

例会日：毎週水曜日 18:30~ (6~9月末 19:00~)  
 例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 2F  
 TEL : 0575-82-3822 FAX : 0575-82-5191  
 E-mail : gsrc@abelia.ocn.ne.jp  
 発行：クラブ会報委員会

## 第2209回 令和7年9月3日(水)

## 本日の行事

## クラブフォーラム(50周年記念事業について)

2025-26年度

佐藤備子会長

オンラインカ・ハキーム・ババロラ氏

幹事報告

清水英志幹事

- ・基本的教育と識字率向上月間リソース案内
- ・今年度奉仕事業について（地区 HP 掲載）
- ・規定審議会 クラブ定款の改正について
- \* 関中央 RC より 事務局不在のお知らせ

\* ガバナー事務所より

・台北国際大会についての案内

・2026-27年度 RI 会長選出のお知らせ

\*\*\*\*\*

## 第2208例会報告

## ■会長挨拶

## 2025-26年度 佐藤備子会長

大村太郎さんが7月今期に入ってから、体調を崩されてずっと欠席されています。皆出席で活動ただっただけにぽっかり穴が開いたような、寂しい気がしています。太郎さんは副会長になっていただいているので、7月の第一例会に一緒に加賀中央ロータリークラブへ行く約束をしていましたが、その少し前に、手術をしなくてはいけなくなり一緒にすることはできませんでした。大事な時に申し訳ないと、私に直接連絡がありました。それから2か月近くが経ち、先日の理事会で相談をして見舞いを持つことにしました。

電話でお話したところ、声はとてもお元気そうでしたが、まだもう少し通院療養をしなくてはいけないということで、見舞いは寺田澄男さんに託しました。後日太郎さんからお礼の電話があり、必ず復帰するから、もう少し待ってくれ、クラブの皆さんによろしく伝えてくれとの事でした。

もう一つ報告になりますが、23日(土)ですが那留の変装踊りに高校生踊リーダー6人が出演しました。白鳥おどりフェスの時に着た浴衣を貸してくれと依頼があったので、持つて行って着付けを手伝いました。彼らは私たちが関与しないところで自分たちで活動を広げ、なんとこの日は東海テレビの取材が入り、夕方4時から那留の集会所で着付けをしたのですが、そこから密着取材がありました！ため池のところの会場へ移動して7時から9時まで変装踊りと盆踊りを那留の踊り保存会の方と一緒に、歌い切りました。「やっさか」は白鳥では練習してないはずですが上手に返しの歌を歌っていました。私は那留のおどりは初めて行ったのですが、那留の人が近年になく大勢の人が参加してくれて、大盛況だったと言つていきましたので、ここでも踊リーダーの参加が場を盛り上げたようです。

東海TV、青春REC（毎週火曜日 24:15 ~ 24:30）高校生の今を切り取った「青春ムービー」を制作する番組で9月16日(火)と23(火)前半、後半に分けて放送になるそうです。高校生たちは、楽しい！ヤバイ！と言って、楽しんで活動していることが良く分かりましたが、自分たち6人の活動で終わらずに、後輩たちに繋げていってくれんかなーと私は願っています。

そんな高校生の自主的な活動に対して、ロータリークラブとしても継続して何らかの支援をしていただかなーとも願っています。実は本日5時から6名と、遠藤さん、フェスの実行委員長里恵子さん、杉山君で今後の事を話し合いました。すでに高校とは、課外活動クラブを設立する相談をしているようです。10月16.17日の文化祭では白鳥おどりをやりたいとの事、保存会、ロータリー、高校とでプレゼンの会を9月中旬に行う約束をしました。

本日の言葉は「流水行雲」(りゅうすいこううん)

空をゆく雲や川を流れる水のように、物事に執着することなく成り行きに任せて行動するたとえ、お茶席では床の間の掛物について、「どなたがお書きになったもので、何と書いてあってどういう意味で、どこが見どころなのか」語り合います。本来は立派な方が書かれた軸を使いますが、持っておりますので、つたない文字でご容赦ください。花は水引とカワラナデシコです。

## ■クラブフォーラム「第49期IMについて」

幹事 清水英志君

次期49期は、ガバナー補佐、畠中知昭君主管の下、郡上長良川RCがホストとなる番です。臨時理事会の報告の通り、ガバナー公式訪問と同時開催となり、2026年9月16日(水)開催が決定されています。内容や開催場所について意見聴取を行いたいと思います。実行委員会は 委員長に松森正和君、委員は第48・49・50期の会長、幹事です。

### 【意見交換】

Q) 平日開催となっているが、人が参加してくれるだろうか?

A) 8月初めに日程候補を出さなくてはならず、ガバナーエレクトからは平日にしてほしいという強い要望でした。(土日はセミナーが入るため)簡素化してほしい。変革の時期にきている。

Q) 懇親会はするのか?

A) ・公式訪問と一緒にになったので、時間が取れないと思う。

- ・臨時理事会で、公式訪問とIMが同時開催となると時間が取れず、講演をしてもらうではなく、各クラブから10分程発表をしてもらい、ガバナーから指導していただく、といった話だったと思う。懇親会については話し合っていない。

- ・昼も夜も食事を出す事は出来ない。

- ・同時開催となると、昨年のように一般市民を招くという企画は出来ない。

- ・公式訪問は午前中、IMは午後からになります。

実行委員会を開いて検討をし、報告したいと思います。

## 次期ガバナー補佐 畠中知昭君

大役を仰せつかり、皆さんの協力がないと全くできませんので、よろしくお願ひします。

IMについて少し説明したいと思います。ガバナー訪問の時に、地区大会について、今まで必ず開催することが決まっていましたが、今年から開催することが出来るという事で、任意となりました。IMについても同じように任意になりました。先ずは、やるかやらないか決めなくてはならず、理事会で練って頂き、来年度は開催することに決定しました。また今年度からですが、ガバナー訪問についてもなるべくグループ内でまとめてやり、開催の時はIMも一緒にしてほしいという事でした。昨年は何の説明もなかったので、郡上2RCは別に行い、他4RCは同時開催となりました。今期はガバナー訪問は各クラブ30分ずつ時間を取り、会長幹事懇談会を行うそうです。以上二つの事が大きく変わりましたので、そのことを念頭に頂きながらフォーラムで沢山の意見を出していただければと思います。

## ■ニコBOX

## ニコBOX委員会 東田陽博君

佐藤備子君 24(日)~25(月)と能登の方を主人と旅行しました。1日目は金沢で映画「国宝」を見て、2日目は福井回りで帰ってきました。荒島の郷で、松森君とばったり出会いました。

寺田澄男君 老体にはこの連日の猛暑には参ります。

山下誠君 8月27日、今日は男はつらいよ!の日だそうです。

美谷添里恵子君 今年のお盆は岐阜の娘の入院・治療のため、ずっと岐阜暮らしでした。でも娘もお陰様でようやく元気になってきました。健康第一を痛感します。

畠中知昭君 本日は良い日です。書くことがないくらいいい日です。

東田陽博君 今日の午前中、金沢は大嵐でした。白鳥はどうでしたか?

山口里美君 少し秋めいてきました。

井俣愛美君 今日は主人の誕生日で、いつも二人でしたが、里帰り出産の娘もいてくれて、楽しい誕生会になりました。

遠藤正史君 白鳥おどり納めも、先週土曜日に無事に盛況のうちに終わりました。シーズン中は1日は大雨で中止となりましたが、後は良い天気で、沢山の踊り子さんに楽しんで頂きました。

杉山賢君 8月にセレモニーホールも使わず、自宅で家族2~3人だけで行う、本当の意味での家族葬が続きました。これからこういった葬儀が増えていくのでしょうか?

蓑島正人君 今週29日、IDMに参加出来なくてすみません。代わりに出て下さる佐藤会長、ありがとうございます。

有井弥生君 入会して2ヶ月、濃い時間を過ごさせてもらいました。ありがとうございます!あと「国宝」観ました。

和田良一君 もうすぐ9月だというのに暑い日が続きます。体調には十分気を付けましょう。

(同文) 原義明君、松森正和君、旭美香君、清水英志君

## ■次週行事予定

9月10日 加賀中央RCとの  
合同例会

9月17・24日 休会

## ■出席報告

## 出席委員会 蓑島正人君

回数	会員数	出席者	休会者	補正	出席率
2207回	30名	21名	1名	1名	75.86%
2208回	30名	20名	1名		68.97%